

庁議記録（令和4年1月4日開催分）

《その他事項》

◆市長から

年始から可児市で新型コロナウイルス感染症患者が確認され、県内でもオミクロン株の市中感染が懸念されています。職員の皆さんには引き続き感染予防に十分注意していただきたいと思います。

今年はいよいよ市制施行40周年を迎えます。次の50周年に向けて、盛り上がりを醸成できるよう、市民や事業所とも連携しながら年間を通じて取り組みを進めていきましょう。特にキャッチコピーである「#（ハッシュタグ）可児市40」を使って、各部署で積極的な情報発信をお願いします。

これまで市政の重点方針である「高齢者の安気づくり」「子育て世代の安心づくり」「地域・経済の元気づくり」「まちの安全づくり」を4つの柱として、順調にまちづくりを進めてくることができました。今年もこれらを引き続き着実に推し進めていきたいと思います。

加えて、デジタル・トランスフォーメーションや脱炭素化など、社会の新しい流れに遅れることなく、むしろ好機と捉えて一歩先を行くつもりで、日頃から注意を払い情報収集などに努めていただきたいと思います。職員の皆さんがそのことを自覚して仕事に当たっていただくことで、市の新たな魅力づくりにもつなげられるような一年にしましょう。